

## **L'ASSOCIATION "Dessine-moi mon école!"**

L'école est l'endroit où nos enfants passent une grande part de leur existence. C'est là qu'ils apprennent à lire, à écrire, à compter ...mais également à vivre en société dans le respect de chacun.

Il est donc indispensable qu'ils s'y sentent bien, qu'ils s'y sentent accueillis, écoutés. C'est dans ce but que l'association des parents est née il y a maintenant plus de quatre ans. Le but premier de notre association est de servir de lien entre le corps enseignant et nos enfants. Nous essayons dans la mesure de nos moyens et de notre temps disponible, de rencontrer les désirs des enfants, des parents, des enseignants et des membres du parascolaire par le biais de réunions, d'activités parascolaires et de contacts avec des organismes extérieurs tels que la FAPEO. Organiser la vie d'une école n'est pas tâche facile, nous en sommes de plus en plus conscients. C'est pourquoi, il nous semble important que chaque membre de cette famille tienne son rôle à cœur. Le rôle de l'association des parents est d'être à l'écoute et de pouvoir aider chacun des membres dans les difficultés qu'ils peuvent rencontrer dans la vie de l'école, pour le bien être de nos enfants. Et nous tenons à remercier toutes les personnes qui s'investissent dans ce même but.

### **Nos différentes activités**

DECEMBRE : vente de truffes

FIN DU PREMIER TRIMESTRE : Spectacle et goûter de Noël



Madame L'Hon prépare le cacao!











VERSAILLES MOIS DE MARS : soirée années 80



Animation de fin du premier trimestre décembre 2010! Le clown!



Grand merci au Père Noël mais aussi et surtout à tous les parents qui se dévouent pour notre